

Madrid, 29 de junio de 1963

Veo que has escrito hoy una carta en la que mencionas el libro que te envíe ayer. Querido José María, si eres tú quien escribes esto, te diré que no me importa que lo hagas. Lo que me preocupa es que no te hayas escrito en tanto tiempo, ni siquiera te has molestado en responderme. El libro que te envíe ayer ha llegado a Méjico, y por lo demás, recibiéndolo con mucha alegría, te diré que me gustaría comentar de viva voz, ojalá en Méjico, si, como espero, acudes. No me dices nada en tu carta, pero confío en que seáis vosotros los que me habéis escrito. La R. de Q. ha recibido el nuevo libro tuyos (o reseñado) y por lo tanto no me ha llegado Tres mundos. Todo se leerá y comentará como merece.

Lo malo es... lo de siempre. Llevo casi un año - desde agosto pasado, desde mi viaje a Suramérica - increíble. Creo que nunca he tenido tan agobiante quehacer. El Seminario me ha ocupado mucho; además de su dirección, reuniones y preparación de la edición de Alcalá Galiano, tropecé con un desconocido manuscrito de 1773, interesantísimo, y pensé editarlo con algún breve comentario. El resultado es un libro de unas 240 páginas, La España posible en tiempo de Carlos III, uno de cuyos ingredientes es dicho manuscrito. Acabo de corregir ayer las últimas pruebas. Como es bastante "erudito" a mi manera, y por lo menos muy documentado, y con cosas poco conocidas, supone una serie de lecturas considerable, y muchas horas de trabajo por consiguiente. Además, los cursos, los trabajos de la Revista de Occidente - ¿la has visto ya? -, los artículos cinematográficos y todo lo demás.

Tengo ganas del nuevo Ortega, del nuevo Diccionario y del sabático que te traerá por aquí. Lafuente y Mari Paz nos han contado de vosotros, y ya sé que los habéis atendido muchísimo. Son excelentes, y yo los quiero mucho. También he visto a Juan y Solita, que han llegado hace pocos días a Madrid.

Envié a Méjico, para el symposion sobre "la argumentación filosófica", una comunicación sobre "la estructura dramática de la teoría filosófica". Seguramente me quedaré unos días más - piden algunas conferencias, antes y después -, y luego volveré por los Estados Unidos, donde quizás me quede un par de semanas, hasta primeros de octubre, y dé algunas conferencias. Lo probable es que salga de Madrid a fines de agosto. Antes, a primeros, tendré que hacer una escapada brevíssima a Canarias.

Acabo de "verles la cara" - diez minutos cada uno - a los dos nuevos libros de Gaos y García Bacca, y ambas caras parecen cualquier cosa menos transparentes. ¿Escribiste por fin sobre el libro de Zubiri? A mí no me ha sido posible hacer nada, aunque me han pedido de todas partes; no he tenido tiempo de trabajarla bastante a fondo, y por otra parte el ambiente que se ha producido en torno a él me parece tan anormal, que no vale la pena ni unirse al coro ni desentonar sin causa justificada. Lo que está de moda es no leerlo y decir que, por supuesto, es el libro del siglo (o de los dos últimos milenios).

La traducción de la Introducción a la Filosofía al alemán ya está terminada, y creo que medio impresa, pero aún no ha salido; la del Ortega está avanzada, según me comunican - parece muy probable que la Harvard U.P. lo publique en inglés -; la Historia de la Filosofía salió en Portugal, y La estructura social está a punto de unirse a la Introducción en el Brasil.

Estamos a punto de irnos a Soria, aunque yo tendré que volver a Madrid para algunas cosas (escribe a Madrid, de todos modos). Los chicos han terminado sus exámenes con muy buenas notas; Miguel, que tiene 15 y está bastante más alto que yo, lee todo lo inglés que se le pone a tiro, y a los del 98, y a Ortega, y ha aprobado 6º; el pequeño ha hecho ingreso; los de enmedio, 4º y 2º, como les corresponde. Están muy majos, la verdad sea dicha. ¿Qué vocación muestra Jaime? Miguel habla siempre de ser ingeniero aeronáutico, porque tiene pasión por los aviones y sabe increíblemente de ellos, pero pienso que sea una pasión infantil y vaya remitiendo: tiene mejores notas en filosofía (!matrícula de honor!), historia o inglés que en matemáticas y física, y no es buen indicio para la aeronáutica. Fernando se inclina a Letras; los demás son muy pequeños.

~~zder ob elnwt ob ee ,bitbali~~

-sq oYegsbaB Up gran abrazo de tu buen amigo
-sq oYegsbaB Up gran abrazo de tu buen amigo

~~Além disso, é importante lembrar que a legislação federal proíbe a exploração de petróleo em águas territoriais e costeiras, o que significa que a exploração do pré-sal só pode ser feita com autorização do governo federal.~~

que se realizó en el Revista de la Universidad de Occidente, los cuales, según el autor, constituyeron una especie de conferencia entre el autor y el lector.

ε τελον εμρ έτινετ ογ εμρμαν , ετιος ε επιν ε εδ ογμαρ ε εωματε
παι εοσκαλ εο .(εοδωμ εοδοτ εδ , εηινεμ ε εατινε) εασα εαμγιε εταρ ειτεμ
εαδ ετε ετ επειτ εμρ , λευγεμ εατον εαμεν γυμ πον εαπεψεκε εαε οβενιμετ
λεδ εοι ε γ , οτι ε επορ ε εε εμρ εείγνι εοδοτ εε , ογ εμρ εοιε εεπε
ειθεμε εε εοι ; εετεπιν εομει εη ογεμρερ εε ; δε εαδοτιδε εη γ , εη 89
-ον ~~λε~~ .εηεηε εε βερεν ει , εοξα ε γυμ πάτε .εηπορεαττο εε ομο , δε γ
-τορ , εοτεμποτε ετείπεπι τε ε εηδητε εηδη λευγεμ ? εαιετ εατεμ πο
οαπειρ οτερ , εοτε ε εηπεμειδετεν εεδε γ εαποίνε εοι τορ πότερε επειτ εμρ
-εοιν εε εατον εετολε εηει : εομειτιμετ εγαν γ λητανικ απέτερ εην εε εη
γ εαπεψεκε εη εμρ εείγνι ε ειτοτιδε , (ιτον ε εινετιδε) ετι
-εε εοι ; εαίσον ε ε οβενποτε ει εταρ εοιεητη παι ε εη
• εογεμρερ γυμ πον ε εη